

Bacca encendió a Puerto Colombia en recorrido del Fuego Centroamericano por Atlántico



La Habana, 9 jul (RHC) El Fuego Centroamericano recorrió este domingo los primeros cuatro municipios del Atlántico encendiendo aún más la ilusión en el departamento por los Juegos Centroamericanos y del Caribe que albergará la ciudad de Barranquilla a partir del 19 de julio.

El protagonista de la jornada fue el delantero Carlos Arturo Bacca, precisamente en su querida Puerto Colombia, el lugar donde nació y adquirió sus condiciones como futbolista, fue aclamado por portar la llama en la Plaza Municipal.

La karateca Shanee Torres, que ya sabe lo que es colgarse una medalla de oro en unos Centroamericanos Sub 21, tuvo el honor de comenzar el periplo trasladando el Fuego desde el Gran Malecón del Río.

Custodiado por más de 300 ciclistas, llegó al letrero que da la bienvenida a Puerto Colombia ubicado en la Carrera 53 y luego de una muestra cultural el gobernador del Atlántico Eduardo Verano tomó el relevo.

La caravana fue liderada por el mandatario, quien llegó montado en una bicicleta a la plaza central donde Bacca era acompañado por cientos de personas y esperaba con orgulloso para recibir la antorcha de las manos del arquero de la Selección Colombia Sub 20 Juan David Lemus.

El goleador de la Selección Colombia, visiblemente emocionado por presenciar y hacer parte de un momento histórico para su municipio, exhibió el Fuego Centroamericano y se dirigió a los presentes. “No tengo palabras luego de recibir nuevamente el cariño de mi pueblo, de la gente que me vio crecer por estas calles. Para mí es un orgullo que se presenten acá este tipo de eventos y que Puerto Colombia sea sede”, señaló Bacca.

“Los invito de una manera especial a disfrutar estos Juegos Centroamericanos, que no se ven todos los días. Vamos a acompañar a todos los deportistas y ojalá que Colombia sea el mejor”, manifestó Carlos estimulando a que asistan a las distintas competencias que ofrecerán los Juegos.

Con mucho cariño y bajo el son de la flauta y el tambor, el atacante se despidió y la llama siguió con su camino haciendo una segunda parada en la Marina de Puerto Velero situada en el municipio de Tubará. A orillas del mar Caribe, el boxeador Wilfrido Mendoza tomó la llama y la desplazó al Parque Mirador de Tubará para entregársela al atleta máster Fredy Rolong en presencia del director de Indeportes Enrique Vengoechea.

De allí se detuvo en Juan de Acosta, primero en el parador turístico Sombrero Vueltiao y luego en una de las casas típicas de este municipio, que pasados más de 100 años aún mantiene el techo de hojas de palma. El ex jugador del Junior Elías Rocha se hizo cargo del Fuego Centroamericano y recorrió la Plaza Municipal mientras se presentaban algunas danzas tradicionales departamentales.

La antorcha llegó finalmente al último destino del día, el municipio de Piojó, a manos del destacado estudiante Andrés Imitola. Este lunes, el Fuego Centroamericano recorrerá a Luruaco, Repelón, Santa Lucía y Swan.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/166417-bacca-encendio-a-puerto-colombia-en-recorrido-del-fuego-centroamericano-por-atlantico>



Radio Habana Cuba